
◆期首会員数　     　36名         ◆入会者　        1名      ◆退会者　  1名　     ◆現在　　36名 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長崎西ロータリークラブ　2024年5月14日　 第1802例会　No37

四つのテスト　現行はこれに照らしてから　1.真実かどうか　2.みんなに公平か　3.好意と友情を深めるか　4.みんなのためになるかどうか

◆5/14例会出席     　21名　      ◆免除者出席 　8名　        ◆欠   席    15名           ◆出席率 　61.76%　
　

◆司会　　中西由幸SAA委員　　◆四つのテスト 古里安幸さん　　◆ご来訪ロータリアン　

◆会長挨拶　　　 山田孝二会長　 ◆幹事報告　　　尾本久男幹事　    

皆様こんにちは。先日日曜日は第９・１０グループのゴル

フ大会でしたが、豪雨のため西クラブや他のクラブは不

参加となってしまいました。今年はうちは８名の参加予定

でピンチでしたので、来年に向けまた頑張っていきましょ

う。 私 が 引 っ 張 って 行 ってるわけではありませんが・・。  

今日はメジャーリーグで今後活躍が見込まれるであろうア

メリカの大学生のお話をしたいと思います。フロリダ大学

のジャック　 カグリオーン選手です。２０２４年の全米ドラフ

ト１位指名が早くも予想されています。彼は左投左打、長

身で１９６センチあります。今年３月にピッチャーで１６０キ

ロを投げました。ちょうど先日リーグの最終戦を終えました

が、ピッチャーとして５勝１敗、防御率４．０７でした。そん

なにすごくないんじゃないかと思われると思いますが、彼

は 二 刀 流 なんです。バッターとして４１８、２８ 本 、５５ 打

点。最終戦もピッチャーとして出場してヒットも打ち３０試

合連続安打を記録しました。シーズン途中では９試合連

続ホームランも記録しました。おそらくここ数年では間違

いなく、ナンバーワンの注目株だと思います。大学１年生

の時にトミージョン手術をしてますが、１６０キロ出したのは

その後です。メジャーでは大谷選手の様に二刀流での起

用があるかどうかはわかりませんが、バッターに専 念して

もすごい選 手になるんじゃないかと思います。メジャーは

７月にドラフトがありますので是非この名前を覚えておい

てください。先週しゃべりすぎたので、今週はこれくらいに

しておきます。本日のアッセンブリーは中西会長エレクト

より地区協議会の報告と、次年度委員会の引継ぎ打ち合

わせとなります。皆さま、宜しくお願いいたします。 

 

◆結婚・誕生・入会祝い　5/12～5/18

◆米山奨学金支給並びに近況報告
　　　　　　　イマンさん(マレーシア) 

■記念事業並びに余興の件　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

　記念事業と余興について下記の通り決定した　　　　　　　 

＜記念事業／寄贈先＞３団体　海星学園IAC、マリア園、　　

長崎ペンギンの会　→　予算100万円予定　　　　　　　　　　　　

これを３団体に振り分ける     

＜余興＞３団体ハミングバーズ、かわち家、長崎検番 

■予算検討の件　　平山実行委員長から30周年実績をもと

にした予算案が提示された。この10年での物価高騰等もあ

り、祝賀会費（料理・飲み物）等の各費目について以降、 

記念式典部会で再考していく。 

■来賓並びに招待者検討の件　　30周年のリストをもとに協

議。次回までに40周年案を提示する 

■理事会報告 

①会長より40周年実行委員会の進捗状況の説明　 

後日例会で実行委員会より報告 

②職業活動並びにボランティア活動表彰推薦の件　  　　　　    

２件の推薦を頂いたが、その中で「ながさき海援隊」に決定

「ながさき海援隊」とは、長崎大学のサークル活動で、月に一

回、主に長崎市内のさまざまな海岸で自主清掃をおこなっ

ており、自主清掃では海援隊のメンバーだけでなく、長崎市

内の企業や、中高生との共同清掃も行っている。また、他団

体とのイベントに参加したり、小学校への出前講座をしたり、

長崎の海をきれいするためにさまざまな活動を行っている。

担当の奉仕プロジェクト担当の北口理事より、5/28の例会で

表彰の予定との報告があった。 

【誕生祝】　島田靖彦さん　　【入会祝】　平山寿則さん 

◆委員会報告　　　    

■ゴルフ同好会(古里担当幹事)　5/12(日)開催予定の9.10

グループ親睦ゴルフ大会は、悪天候のため中止となりまし

た。当クラブは金曜日に不参加を伝えておりますが、参加費

は戻りませんのでご了承ください。また、山田会長杯遠征ゴ

ルフを7/25.26に予定しておりますので、皆さん多数のご参

加をよろしくお願いいたします。 



　ニコニコ箱　　　　　目標　1,200,000円 5/14　　  19,000円　　 　  累計 　  796,200円　

　ロータリー財団寄付　目標  １人150ドル/年間 5/14　      8,000円　　      累計　   217,025円

　米山記念奨学寄付　　目標  １人16,000円/年間　 5/14　      8,000円　          累計　   347,000円

◆会長　山田孝二　幹事　尾本久男　◆創立：昭和 59 年 10 月 2 日 ◆事務局住所：長崎市東古川町 4 - 16 フジビル 202
◆事務局連絡先: Tel:095-828-1091　 Fax:095-824-5520　◆e-mail:nwrc2740@ngs2.cncm.ne.jp
◆例会：【火】12時30分～13時30分　◆例会場:ホテルニュー長崎 　Tel:095-826 -8000　　
◆作成:公共イメージ Pプロジェクト委員会/クラブ会報委員会  ◆委員長:劉　済昌　◆編集:事務局　中田久美子

四つのテストの唱和
言行はこれに照らしてから
ひとつ　真実かどうか

ふたつ　みんなに公平か

みっつ　好意と友情を深めるか

よっつ　みんなのためになるかどうか
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四つのテストは、まず、「言行はこれに照らしてから」と唱和し、
ひとつ、真実かどうか　ひとつ、みんなに公平かではなく、 
ひとつ、ふたつ、みっつ、よっつと唱和をお願いします。 

◆ハイライトよねやま　290号　　　

「ドンク岩」　　  許斐義彦　　　　　　　　　　　　

2024学年度奨学生採用とオリエンテーション開催

◆ニコニコ箱　

■山田孝二さん　ニコニコのために。 

■島田靖彦さん　本日で８２才になりました。もうしばらく下

手なゴルフとロータリーを楽しみたいです。よろしくお願い

します。 

■平山寿則さん　入会して３４年になりました。５０年を目

指したいのでよろしくお願いします。 

■許斐義彦さん　地区協議会、欠席して申し訳ありません

でした。 

■水本由幸さん　昨日、或る団体の役員から、「あなたは

今年喜寿」と云われたので、冗談じゃないまだ７５歳と云っ

たところ、どうも暦の関係でそうらしい。私の感覚では「キ

ジュ」ではなく、悲寿(ヒジュ)。 

■嶽本幸次さん　ニコニコのために。 

 

例会をサプライズ訪問

これからのスケジュール

　  創立40周年実行委員会報告　
　　　北口功幸４０周年事務局長

2024学年度の奨学生は932人となりました。新規採用者

634人、継続者298人です（4月1日現在）。国・地域別で

は、中国40.6％、ベトナ ム14.6％、韓国 12.9％、インドネ

シア4.6％、マレーシア、モンゴルが同率で3.0％の順です

プログラム別では、学部・修士・博士課程奨学金が875人

（学部421人、修士263人、博士191人）、地区奨励奨学金

が23人、クラブ支援奨学金が8人、海外学友会推薦奨学

金が1人、海外応募者対象奨学金が25人となっています。

4月末までに新規採用者に対して各地区でオリエンテー

ションが開催されます。オリエンテーションは、奨学生とカ

ウンセラーが出会い、奨学生としての義務やロータリーに

ついて理解してもらう場です。確約書に署名をした後、正

式に米山奨学生となります。どうぞ温かく、新たな奨学生

をお迎えください。 

　ゴルフ同好会コンペ開催　　　　　　　　　　　　

2024-25年度　　　　　
地区研修・協議会報告
　    

【中西祥之会長エレクト】 
5/12(日)、次年度の地区研修・協議会が、シーハット大

村で開催された。特別講演、その後パネルディスカッ

ションがあった。また、クラブ管理運営部門、会員増強部

門、公共イメージ奉仕プロジェクト部門（職業奉仕・社会

奉仕）奉仕プロジェクト部門（青少年奉仕）、ロータリー財

団部門・米山記念奨学部門に分かれ、各委員会事業計

画説明があった。出席者は、北口功幸さん、柳龍一郎さ

ん、尾本久男さん、馬場隆寿さん中西の５名。 

2024-25年度　　　　　
委員会別引き継ぎ会
　    

【久田松春樹幹事エレクト】  

５月半ばになり、新年度までひと月半となりました。新年

度を迎えるにあたり、クラブの基盤となる各委員会の活

動を、新旧の委員長でしっかり引き継いでいただければ

と思います。各委員会の活動内容に関しては、例年

行っているものでも、準備や課題においても色々あると

思いますので、よろしくお願いいたします。 

奨学期間を終了した米山奨学生たちが新たな環境に身を

移す中、今回はか つての世話クラブの例会を訪れた米山

学友をご紹介します。今から約4年前、当時現役奨学生

だったジェレミー ノエル ベルナーさん （2019-20／さいた

ま新都心ＲＣ）は、コロナ禍であらゆる活動が制限され、活

動 のほとんどがオンラインとなってしまい、 孤 独 と 不 安 と

戦っていました。母国フランスに住む家族が心配で、一時

帰国しようにも、一度日本から出たら再入国できる目途が

無いことを空港で知り、帰国を断念。そんな時、当時地区

米山委員として奨学生のサポートを行っていた一色泉会

員から「辛かったらいつでもうちにおいで」と声を掛けても

らい、その言葉の通りジェレミーさんは一色会員の家で数

週間ほど過ごし、安心して学業に専念。無事に奨学期間

を終え帰国しました。そして時は流れ、個々の希望に応じ

た旅行プランを提供する旅行会社「TAKE ME ABROAD」

を設立したジェレミーさんは、仕事で再来日。世話になっ

たクラブ会員に連絡を取り、現在会長を務める一色会員

には内緒で、4月15日の例会にサプライズ訪問。会長を含

め、会員たちと久々の再会を喜び合い、当時の感謝を伝

えました。再会の瞬間は「泣きそうだった」という一色会長

にとって、ジェレミーさんは思い出深く、ずっと忘れられな

い米山学友だそうで、現在も素敵な交流が続いていま

す。 


